

Züri Zeitzoom

Fotos sind Fenster in die Vergangenheit. Sie erzählen nicht nur von Ereignissen oder Orten, sondern rücken auch Menschen und ihre Geschichten wieder zurück ins Licht. Die wöchentliche Serie «Züri Zeitzoom» zeigt Zürcherinnen und Zürcher, die einmal in dieser Stadt lebten, sie belebten, mitprägten, ihren Alltag gestalteten, ihr ein Gesicht gaben. **Von Jan Strobel**



Bild: Baugeschichtliches Archiv Zürich

Heute: Eine Wiediker Hochzeitsfeier

Im Saal des Gasthofs Falken in Zürich-Wiedikon hat sich die Hochzeitsgesellschaft um das Brautpaar gruppiert. Braut und Bräutigam blicken sich bedeutungsvoll in die Augen in Gedanken an ihre gemeinsame Zukunft und die anstehende Hochzeitsnacht. Die Festgesellschaft zeigt sich in bester, teilweise angeheiterter Laune. Dieses Bild entstand um die vorletzte Jahrhundertwende. Der Gasthof Falken an der Schmiede Wiedikon, 1721 als Gemeinde- und Tavernenhaus erstellt und 1881 mit einem grossen Saal ergänzt, war schon damals das gesellschaftliche Zentrum von Wiedikon. 1907 kaufte die Stadt die Liegenschaft für 155 000 Franken der Brauerei Wädenswil ab. Bis heute ist der Falken in städtischem Eigentum. Die Fotografie stammt aus der umfangreichen Bildersammlung des Ortsmuseums Wiedikon, welche 2023 vom Baugeschichtlichen Archiv übernommen werden konnte.